



JUCOPO decide convocar a parlamento abierto sobre la Reforma Electoral

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados decidió convocar a parlamento abierto sobre la Reforma Electoral e iniciar con un acto protocolario este martes 12 de julio con cuatro temas definidos, sistema político mexicano, régimen democrático de partido, además de instituciones electorales. En esta primera sesión se buscará definir el calendario preciso de las discusiones.

<https://drive.google.com/file/d/1ZHMye2AK4C6dr1BDuhrEAqfGbyCXtodd/view>